

第六回國際商業會議所大會

去る四日よりワシントンで開催された第六回國際商業會議所大會は九日を以つて終りを告げた。出席したのは世界四十六ヶ國の代表で、連日賑やかな論議を重ねてゐたが九日の最終總會では一瀉千里に四十三の決議案を可決した。その主なるものは左の如くである。

一、銀問題對策を講ずるため本年内に國際會議を招集すべきである。

一、戰債問題は經濟界の變調に立脚し正當と認められる場合これを再検討すべきである。

一、失業問題に關しては國際決済銀行並に同様の性質の機關に對し集積された資本の移動性を増加せしめ、これによつて各國の產業振興を策し、失業問題の緩和を圖るやうに援助を與へることを要求すべきである。

一、農村問題に關しては今後更に國際會議を招集し、農產物の管理及び配給、農作に對する財政的援助、農業保護手段の改正等を討議決定すべきである。

一、軍備縮少問題に關しては世界各國政府は軍縮に對する努力をゆるめず寧ろ之を倍加する事を希望する。

一、貿易上の障壁は出來得る限り除去するこゝ。殊に關稅は諸國間に差別を設け、不公平なやり口があつてはならない。

一、個人企業を獎勵するには産業の進歩を確保し、同時に一般的繁榮を増進する上に於て最も有効なる方法であると認む。(但しロシアの如き社會主義の様式には一切言及しなかつた。)

銀 の 問 題

今大会の收穫中、隨一に位するもの何云つても國際銀會議開催の決議を採るかといふ問題を分離して考

第一回銀問題を放つたのは日本代表各務鑑吉氏であつた。氏は大會第一日(四日)次の如く述べた。

銀の問題は支那が如何なる貨幣制度

へられない。それ程兩者の關係は密接である。從つて銀問題を處理し得るものは支那政府が最も適任である。我々は銀に對する關心の深い點に於て他の何れの國にも劣らないが、而も尙銀問題討議のイニシエーチヴを探らなければ右の理由に基くのである。若し銀安定の實際的方法が發見されるならば、それは單に支那の利益を増進するのみでなく、他のあらゆる國を裨益するこゝ大なるものがあらう。

第二回(五日)支那代表は銀價安定のため速かに國際會議招集の必要を力説し、左の如き覺書を提出した。

銀價安定の重要な所以はそれが銀生産者又は或る一國の利害に重大なる關係を有するため許りではなく、世界貿易改善の上に必要缺くべからざる條件を爲すものであるからである。なほ支那としては銀の形勢が改善せざる限り金本位制採用の止むなきに至るべく、その曉には銀は更に壓迫を蒙り、又金の爭奪戦は更に激化されるこゝならう。

第四回(七日)には銀會議問題ではし

なくも小波瀾を演じた。それはイギリス側が支那側の無條件國際銀會議召集案に反対し、これに代る左の如き案を出したためである。

銀會議參加國は銀在荷保有國か或ひ

は銀產地領有國か、又はその國の貨幣政策が銀價に影響すべき國に限るこゝ。

よつてユタ州選出民主黨上院議員キン

グ氏首唱の下に支那、印度、日本及び

アメリカ代表が會合し一致してイギリス案に反対し、支那案を支持するこゝ

により、イギリス首席代表サー・アーネスト・バルフオア氏も結局支那の動議に賛成することとなつた。

第五回(八日)國際銀會議決議案を採擇した。右決議案の内容は左の通り。

國際商業會議所は現下の銀下落が世

界の經濟界に重大な影響を及ぼしてゐる事を認め、本年中に國際銀會議を招集する必要ありと認む。同會議の目的は銀問題の解決にあり、關係諸團體全部の參加を望む。一方國際商業會議所各國委員はこの問題に就て各自國政府の注意を喚起するを要す。

右決議案は決議委員會のアメリカ代表ウイリアム・チャドボーン氏によつて提出され、最も問題視されてゐたイギリス側でもリューグ・オブ・バヴェンハム卿がこれに賛成したので、遂にこれが可決を見たものである。

二、三日來イギリス以外の各國代表は、その演說中銀が益々下落するのはイギリスが世界市場にインド銀を賣出してゐるからであるこゝなし、さうした

イギリスの政策を停止する事の必要を力説した事實に鑑み、イギリスが國際會議に參加する事は非常に重大視され

てゐたのであるが、既にイギリス代表が會議召集に賛成した以上、當然會議に代表を出席せしめるものと見られ、該決議案は茲にその重大性を加へた譯である。

ど こ が 會 議 を 開 く

さて今後の問題はどの國が會議を召集するかである。蓋し右決議中には會議召集國の名前が擧げてないし、主要國が率先して會議を召集するこゝを避けたる事を好まない旨既に

決議する事も判り切つてゐるからである。アメリカ政府の如きはそのイニシエーチヴをとることを好まない旨既に態度を明かにしてゐる。

又イギリス及びフランスも會議の主催者たる事を好まないやうである。一方支那は理論上には適當だと見られてゐるが、果して會議を主催する程の實力があるか、疑問視されてゐる。メキシコも同様である。

そこで、支那貿易に密接な關係がある所から、日本に期待してゐるものもある。然しさうなると大會で述べた日

本代表の意見に背馳するこゝなる。

精神が世界經濟の共存共榮にあつた事

が、然し世界の經濟學者及び實業家

の軍縮を促進せよ。

銀會議開催決議案に劣らぬ重要性を持つものに、戰債再査定、關稅引下、軍縮促進等の決議案があるが、特に軍

備頭フーヴィー大統領が次の如きメッセージを寄せてゐる。

ロンドン海軍條約が成立したこゝは注目すべきこゝであるが、然し將來に於て更に世界的主要國は陸軍々備の縮少といふ廣範な問題を討議する

ため會合することとなつてゐる。予

はこの問題が眞摯に勇氣に建設的行動によつて處理されるべきを實業家諸君が特に主唱されることを強調する

ため會合するこゝとなつてゐる。予

はこの問題が眞摯に勇氣に建設的行

動によつて處理されるべきを強調するため會合することとなつてゐる。予

はこの問題が眞摯に勇氣に建設的行

大 會 の 効 果

この大會の諸決議の直接且つ具體的な効果を直ちに期待するこゝは出來ないが、然し世界の經濟學者及び實業家

も意見を變へるだらうと見る向もあ

る。

そこで、支那貿易に密接な關係があ

る所から、日本に期待してゐるものも

ある。然しさうなると大會で述べた日

本代表の意見に背馳するこゝなる。

精神が世界經濟の共存共榮にあつた事

が、然し世界の經濟學者及び實業家

も意見を變へるだらうと見る向もあ

る。

そこで、支那貿易に密接な關係があ

る所から、日本に期待してゐるものも

ある。然しさうなると大會で述べた日

本代表の意見に背馳するこゝなる。

</div

金 物 相 場

クーヨーユニ		五 月	
九九九九九九		五、六、七月渡	
休		電氣銅(一噸)	標準錫(一噸)
現物	先物	現物	先物
買手	賣手	現物	先物
現物	先物	現物	先物
鉛(一噸)	亞鉛(一噸)	鉛(一噸)	亞鉛(一噸)
休		休	

場相替爲國外

五	月	電信爲替銀行賣
四	日 (百圓)	ロンドン (百圓) 日本 (百兩)
五	ニユーヨーク (百弗)	ロンドン (百圓) 日本 (百兩)
六	志片 (留比)	ロンドン (百圓) 日本 (百兩)
七	一・〇五・十六分三	一・〇三・三分
八	一・〇五・十六分三	一・〇三・六分五
九	一・〇五・十六分三	一・〇三・九分一
日 (土)	一・〇五・十六分三	一・〇三・八分三
日 (金)	一・〇五・十六分三	一・〇三・六分一
日 (木)	一・〇五・十六分三	一・〇三・六分一
日 (水)	一・〇五・十六分三	一・〇三・六分一
日 (火)	一・〇五・十六分三	一・〇三・六分一
日 (月)	一・〇五・十六分三	一・〇三・六分一
月	ニユーヨーク (百弗)	ロンドン (百圓) 日本 (百兩)
海	志片 (留比)	志片 (留比)
上	ニユーヨーク (百弗)	ニユーヨーク (百弗)
電信爲替出來值	ニユーヨーク (百弗)	ニユーヨーク (百弗)
港	志片 (留比)	志片 (留比)
香	ニユーヨーク (百弗)	ニユーヨーク (百弗)
電信爲替出來值	ニユーヨーク (百弗)	ニユーヨーク (百弗)

場相債社公

場相式株

正銀行建值

ロンドン	ニューヨーク	パリ	ボンベイ	上海 百円
(一圓)	(百圓)	(一圓)	(百圓)	(參看賣)
志 片	弗	法	留比	
二●〇〇八分三	四九●八分三	二●五五	二云●四一	
二●〇〇八分三	四九●八分三	二●五五	二云●一七	
二●〇〇八分三	四九●八分三	二●五五	一毛●一分	
二●〇〇八分三	四九●八分三	二●五五	一毛●二分	
二●〇〇八分三	四九●八分三	二●五五	一毛七	
二●〇〇八分三	四九●八分三	一云	一云	
二●〇〇八分三	四九●八分三	一云	一云	
二●〇〇八分三	四九●八分三	一云	一云	
二●〇〇八分三	四九●八分三	一云	一云	
二●〇〇八分三	四九●八分三	一云	一云	

ワ ャ ジ

坤相場表

限)

(昭和六年五月三日—九日發信)

(昭和六年五月三日—九日發信)

(金物欄は第三頁より續く)

ロンドン金物市況

ロンドン 五月八日(金)

市況は概して落付かない。
△銅 アメリカ安に連れて再び軟調を呈した。又カスラム・スマルタースが電氣銅を安値で賣り應じ、一方實需が依然鈍狀である。この情報がアメリカから達した事も軟材料であつた。

△錫 可成り活潑な買ひ支へが時々出たが、手仕舞物再發送に弱氣の賣りで相當繕つた賣り物が時々出た。これはアメリカから産業界の不況を移したため、市況は目下著しく氣迷ひの姿である。

△鉛及亞鉛 共に相場は稍回復したがこれは主として賣り手が見送つたためで、實需は遺憾乍ら依然鈍狀である。

△銅 半製銅は大陸品は依然安値傾向を續けてゐるため輸出は振はない。鋼リーヴランド外國安値に押されて輸出向遅々として振はない。

△鋼 半製鋼は大陸品は依然安値傾向を續けてゐるため輸出は振はない。鋼模様であるが、概して鎮靜である。

△黒板 市況閑散にして相場は十三枚物十磅五志。

ロンドン鐵類相場

	蘇格蘭	東北岸
五月九日(土)		
アイアン・グラウンバー	九磅零三	一〇磅零一
アイアン・アングル	一〇磅零一	一〇磅零一
アイアン・ティース	一〇磅零一	一〇磅零一
スチール・シップ・ブレート	七磅零三	七磅零三
ボイラード・ブレート	一〇磅零一	一〇磅零一
スチール・アンクル	七磅零三	七磅零三
スチール・ジョイント	七磅零三	七磅零三
リール	七磅零零一	七磅零零一
ソフード現物	七磅零零一	七磅零零一
ハーフドラム	七磅零零一	七磅零零一
グリーランド・スクラップ	七磅零零一	七磅零零一
ヘビースチール	七磅零零一	七磅零零一
ヘビーカストアイアン	七磅零零一	七磅零零一
銑鐵・グラスゴー第三號上物	七磅零零一	七磅零零一
同號鑄物用輸出品	七磅零零一	七磅零零一
プラックシート	一東北岸本船渡	一東北岸本船渡

△プリント・クロス 五月九日(土)

ニューヨーク棉花市況

棉花・綿絲布

ニューヨーク 五月九日(土)

相場は最近の安値より大分引戻した。これは南部棉產地の氣温低下し、雨が多い爲めでもあるが、直接の原因は主として空賣りの買ひ埋めであつた。實需も若干出たが、然しその後天候不良が大した需要を促進するに至らず、且つ株式市場が落付かなかつたので市況は區々であつた。

南部十三州の昨年十二月から四月末五ヶ月間の肥料販賣高は昨年同期に比し二割八分六厘の減少を示してゐる。一方耕作は雨ご氣温低下により更に遅延した。依つて目下の所晴天ご氣温の昂騰が著しく必要とされてゐる。聯邦農事局總裁ストーン氏の發表による反別減少に就ては一割乃至一割二分といふ民間豫想が大體妥當と見られる。一方肥料の使用高が激減してゐるのは特記すべきである。

リヴァーブール米棉在荷は五十二萬五千俵。前週は五十一萬三千俵。

世界紡績米棉引取高は二十二萬六千俵。前週は二十三萬七千俵。

リヴァーブール米棉在荷は五十二萬五千俵。前週は五十一萬三千俵。

棉產地天候作柄週報

ワシントン

五月六日(水)

過去一ヶ月間に於ける

千俵。

リヴァーブール米棉在荷は五十二萬五千俵。前週は五十一萬三千俵。

リヴァーブール米棉在荷は五十二萬五千俵。前週は五十一

